El bia 28,11-74 Isabel Martínez no Participará en la Reunión de Presidentes

18 377

La Reemplazará el Canciller Vignes.— La Derecha Peronista se Opondría a que el Jefe del Senado, que no es Peronista, Quede a Cargo del Gobierno

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 27 de noviembre.- La presidente Isabel Martínez no irá a Lima hace 3 semanas para combatir a la guerripara la celebración del sesquicentenario de la dijo que "no significa la supresion de la batalla de Ayacucho y será representada las libertades sino un control del cual se por el canciller Alberto J. Vignes, quien ni- sirve el gobierno contra la subversion". zo el anuncio esta noche.

V ignes manifestó que "la jefa del Esta-do no viajará por cuestiones de trabajo que requieren su presencia en Buenos Aires". a la educación primaria en la provincia de El carciller será acompañado por el co- Santa Fe, docentes y no docentes, cumplió mandante general del ejercito, general Lean- hoy un paro en homenaje a una vicedirecdro E. Anava.

Pero fuentes responsables dijeron que se había planteado una espinosa cuestión. vinculada con quien reemplazaria, en caso de ausencia de la presidente. Argentina no tiene actualmente vicepresidente, cargo para el cual fue, elegida Isabel Martínez en septiembre de 1973, y que desempeño hasta la muerte de su esposo, el extinto general Juan D. Perón, el 1o. de julio. La ley de acefalía dispone que en orden sucesorio siguen el presidente provisional del Senado (José Antonio Allende) y luego el presidente de la Camara de Diputados (Raúl Lastiri).

Legalmente correspondería a Allende ocupar el gobierno durante el breve lapso que duraría la ausencia de la presidente, pero los sectores derechistas del peronismo, fuertes en el gabinete, se han opuesto decididamente a que ello ocurra. Allende no es peronista, sino el líder del Partido Popular Cristiano.

OPTIMISTAS DECLARACIONES

Entre tanto, el secretario de Prensa presidencial, José M. Villone, afirmó que a fi-nes de este año "no habrá más sub crsión" en la Argentina, pese a decir que la guerri-lla moviliza en este país "sólo 200 mil elementos, una proporción fácilmente controlable".

En declaraciones formuladas en una comida de la Asociación de Prensa Extranje ra, Villone dijo que la actividad de los grupos guerrilleros ha conducido a "un estado de subversión, un estado de guerra, no lo podemos negar". Pero luego sostuvo que "a fin de año no habrá más subversión, actividad en la que sólo intervienen unos 200 huelguistas.

mil elementos, una proporción fácilmente controlable".

Respecto del estado de sitio, impuesto

PARO DOCENTE

Por su parte, todo el personal vinculado tora muerta el martes en un atentado terrorista.

En el domicilio de la maestra Marta García, de 42 años, vicedirectora de la escuela Vicente López y Planes, de la ciudad de Santa Fe, situada 500 kilómetros al norte de Buenos Aires, estalló en la madrugada del martes una potente bomba de gran poder que causó grandes daños materiales y heridas mortales a la maestra.

Las autoridades no han podido determinar si el atentado tuvo que ver con las amenazas que pesan sobre los centros de estudio, tanto aquí como en otras ciudades del país, o si fue una venganza contra el hermano de la víctima, que es abogado de una empresa de transportes en conflictos con su personal.

HUELGAS

Mientras unos 5 mil obreros de 6 empresas cumplian hoy medidas de lucrza, en abierto desatío a una ley gubernamental que pena severamente las huelgas ilegales.

En todos los casos los trabajadores reclaman aumentos en sus salarios, reincorporación as compañeros despedidos, mejores condiciones de salubridad y otras reivindicaciones sociales.

Al mismo tiempo el ministro de Trabajo Ricardo Otero afirmaba:

"A nuestro país lo han elegido para la agresión por una cuestión fundamental... porque el movimiento obrero argentino ha creado una conciencia nacional y marcha detrás de los pliegues inmaculados de la bandera azul y blanca y no de cualquier trapo rojo', intentando descalificar a los